

Thema: Prater Wien

Autor: Gregor Brandl

Peinliche Facebook-Panne der Experten: Mozarteum patzt bei Mozarts Lebenslauf

Sie sollten es eigentlich am besten wissen: Weltweit gilt das Mozarteum in Salzburg als DIE Fachinstitution rund um unser Musikgenie. Umso peinlicher nun eine Panne der Experten auf Facebook. Sie irrten sich beim Lebenslauf von „Wolferl“ gleich um 100 Jahre. Erst spät wurde auf das Missgeschick reagiert.

„Heute vor 349 Jahren spielte ‚Wolferl‘ sein viertes öffentliches Konzert in Frankfurt“, verkündete das Salzburger Mozarteum auf seiner Facebook-Seite.

1663 war von dem 1756 geborenen und 1791 verstorbene Genie freilich noch keine Rede. Die Experten des Instituts hatten sich um 100 Jahre geirrt.

Fehler passieren. Rätselhaft ist jedoch, warum

VON GREGOR BRANDL

es mehr als einen Tag dauerte, ehe die Panne behoben wurde. Unmittelbar nach dem Posting hatten Facebook-Fans auf den Fehler aufmerksam gemacht.

Unser „Wolferl“ kommt scheinbar nicht zur Ruhe. Zuletzt sorgte das Wachsfiguren-Kabinett Madame Tussauds für Wirbel. Sie ließen ihn auf einer Infotafel in Prag sterben . . .

Die Panne auf Facebook: Erst einen Tag später wurde der Fehler korrigiert.

